

## Die große Kino-Reise der Kuh: Ein Familienmusical für alle!



Am Samstag, den 7. Dezember, wird das kultige Familienmusical „Die Kuh, die wollt ins Kino gehen“ um 15 Uhr im Bürgerhaus Eching aufgeführt. Unter der Regie von Ruth-Claire Lederle laden sechs Schauspieler und eine vierköpfige Live-Combo ein, ein temporeiches Abenteuer zu erleben. Die Geschichte handelt von einer abenteuerlustigen Kuh, die sich entschließt, in die Stadt zu gehen, um ihren Traum vom Kino zu verwirklichen. Die Vorstellung verspricht Unterhaltung für Kinder, Eltern und Großeltern.

Die Kuh, die mit einem Dirndl und Stöckelschuhen ausgestattet ist, trifft auf ihrem Weg verschiedene skurrile Charaktere, darunter die witzigen Knödel Fritz und Franzisco. Eine brenzlige Begegnung mit einem scheinheiligen Metzger-Schwein sorgt für Spannung. Die Geschichte ist gespickt mit humorvollen Momenten und musikalischen Einlagen, die das Publikum fesseln. Das Publikum erwartet ein Erlebnis von etwa 80

Minuten, bei dem Lachen und Staunen im Vordergrund stehen. Laut [muenchenticket.de](https://www.muenchenticket.de) ist das Musical seit 2006 ein fester Bestandteil in Münchens Kulturszene und zieht mit seiner charmanten Erzählung regelmäßig die Zuschauer an.

Das musikalische Flair wird von einer talentierten Live-Combo unterstrichen, die die Zuschauer mit Klängen von Keyboard, Gitarre, Saxophon und Percussion begeistert. Die humorvolle Inszenierung und die fantasievollen Charaktere versprechen ein unvergessliches Erlebnis für die gesamte Familie. Das Musical hat nicht nur in München, sondern auch auf Tournee in Bayern bereits viele Herzen erobert, wie [sueddeutsche.de](https://www.sueddeutsche.de) berichtet.

## **Statistische Auswertung**

Ort: Heinrich von Stephan-Straße 2, 15230 Frankfurt (Oder), Deutschland

Vorfall: Unternehmensfusion

Beste Referenz: [rbb24.de](https://www.rbb24.de)

Weitere Infos: [property-magazine.de](https://www.property-magazine.de)

**[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://www.news-ag.com)**